

## **Erdmannhausen 1 gewinnt den Bezirks-K.O. Pokal**

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte konnte der SC Erdmannhausen den K.O. Pokal des Schachbezirks Unterland gewinnen. Im Finale konnte man die Überraschungsmannschaft aus Gerabronn mit 3,5:0,5 besiegen. Andreas Raff, Roland Mödinger und der kurzfristig eingesprungene Michael Stradinger brachten Erdmannhausen schnell mit 3:0 in Führung und sorgten damit für klare Verhältnisse. Am Spitzenbrett einigte sich Josef Gheng mit seinem Gegner aufgrund des klaren Spielstandes auf eine Punkteteilung zum 3,5:0,5 Endstand.

Damit qualifizierte sich Erdmannhausen zum ersten Mal für den württembergischen Verbandspokal. Bester Punktesammler für den SCE war wieder einmal Josef Gheng, der in allen fünf Runden zum Einsatz kam und 4,5 Punkte erspielte. Ebenfalls herausragend war die Leistung von Roland Mödinger, der insgesamt auf vier Einsätze kam und alle vier Partien gewinnen konnte. Die erste Runde des Verbandspokals wird voraussichtlich am 15. Mai gespielt werden. Der Gegner steht noch nicht fest.

## **Erdmannhausen 2 schafft Aufstieg in die Bezirksliga**

Vor dem letzten Spieltag der Kreisklasse stand der SC Erdmannhausen auf Platz 2. Dieser Platz würde zum Aufstieg berechtigen. Die Chancen diesen Platz zu halten standen mehr als günstig, da Verfolger Asperg zwei Mannschaftspunkte und fünf Brettunkte Rückstand hatte. So hätte man sich bei einem 8:0 Sieg von Asperg sogar eine 3:5 Niederlage bei Freiberg 1 leisten können. Doch schon am Vorabend des Spieltermins waren alle Rechenaufgaben Makulatur, da Freiberg keine Mannschaft stellen konnte und das Spiel kampflös 0:8 aufgeben musste. Damit stand Erdmannhausen als Aufsteiger fest und konnte sogar noch nach Mannschaftspunkten zu Meister Sachsenheim aufschließen, die sich schließlich mit zwei Brettunkten Vorsprung den ersten Tabellenplatz sicherten. Die erfolgreichsten Punktesammler für den SCE waren Alexander Passaro mit 7 Punkten aus 8 Partien und Sascha Fox mit 7 Punkten aus 9 Partien.

## **Dritte Mannschaft beendet Saison mit einem Unentschieden**

Am letzten Spieltag der B-Klasse trennte sich Erdmannhausen 3 vier zu vier unentschieden von Ingersheim 4. Volle Punkte erzielten Nova Lazic, Markus Mayer, Gerhard Mohr und Jan Freiburger. Für Erdmannhausen. Dieses Spiel hatte nur noch statistischen Wert, da Erdmannhausen schon als Meister feststand und den Aufstieg in die A-Klasse schon sicher hatte. Erdmannhausen 3 hatte die Liga von Anfang an dominiert und nach sieben Siegen in Folge den Aufstieg früh perfekt gemacht. So konnte man den etwas schwächeren Saisonabschluss mit einer Niederlage und einem Unentschieden locker verkraften. Die Topscorer der Mannschaft waren Markus Mayer mit 7,5 aus 8 und Michael Franitza mit 7,5 aus 9. Ebenfalls überragende 93 % erreichte Gerhard Mohr mit 6,5 aus 7.